

03.10.2007

Schriftliche Anfrage

von Susi Gut (PFZ) und Markus Schwyn (PFZ)

J. fut

Gemäss einer Medienmitteilung vom 3. Oktober 2007 verleiht der Stadtrat den mit 20 000 Franken dotierten Förderpreis für die Gleichstellung von Frau und Mann dem SERPENTverein für sein Projekt «women in music». Das Musikerinnen-Netzwerk setzt sich für Frauen in der Populärmusik ein und fördert speziell Instrumentalistinnen.

Gemäss der Interpellationsantwort 2000/447, gemäss dem Prospektmaterial und Informationen in der eigenen Homepage (http://www.womeninmusic.ch/wer.htm) wurde diese Institution von der Präsidialabteilung der Stadt Zürich verschiedentlich mit namhaften Beiträgen finanziell unterstützt.

In diesem Zusammenhang bitten wir um die Beantwortung der folgenden Fragen:

- 1. Welche Zahlungen erfolgten seit dem Jahr 1997 an den Verein Serpent?
- 2. Wer hat seit der Schaffung dieses Preises den Förderpreis für Gleichstellung von der Stadt Zürich erhalten?
- 3. Welcher dieser Gewinner des Förderpreises für Gleichstellung hatte bereits im Zeitpunkt des Gewinns des Preises Gelder von der Stadt Zürich erhalten? Wie hoch waren die jeweiligen Beiträge?
- 4. Gibt es ehemalige Gewinner dieses Preises, welche seit dem Zeitpunkt des Gewinns erneut städtische Gelder erhalten haben? Wie waren/sind die jeweiligen Beiträge?